

Direction de la coopération au développement et de l'action humanitaire



INVITATION

Lancement de la *Business Partnership Facility* de la Coopération luxembourgeoise

18 avril 2016 de 16h30 à 19h00 à la Chambre de Commerce

Le ministre de la Coopération et de l'Action humanitaire, Romain Schneider, et le directeur général de la Chambre de commerce, Carlo Thelen, ont le plaisir de vous inviter au lancement de la nouvelle *Business Partnership Facility* de la Coopération luxembourgeoise, le **18 avril de 16h30 à 19h00** dans les locaux de la **Chambre de commerce**.

La Business Partnership Facility a comme objectif de cofinancer des projets innovants entre des entreprises luxembourgeoises et européennes avec des entreprises, la société civile ou des agences étatiques dans les pays en développement.

Les secteurs ciblés sont l'ICT, le Fintech, le Biohealth et l'Ecoinnovation, dans les pays en développement, particulièrement ceux où le Luxembourg est présent. Une séance d'information détaillera les procédures à suivre pour participer à l'appel à candidatures de cette nouvelle facilité.

Il s'agit d'une initiative de la Coopération luxembourgeoise, en partenariat avec le ministère de l'Economie. L'événement sera suivi d'une réception.